Increpa Morena al PAN por caso García Luna en San Lázaro

Los diputados de Morena se manifestaron en el salón de sesiones del Palacio de San Lázaro. Al grito de Calderón sí sabía y una lona con las fotografías de Genaro García Luna, señalado como El narcotraficante y Felipe Calderón, identificado como El jefe. Los legisladores morenistas desplegaron primero los carteles en el balcón central del recinto y posteriormente las llevaron al pie de la tribuna parlamentaria. Exhibieron, igualmente, una lona con la palabra Culpables, en referencia a los integrantes del grupo parlamentario del PAN.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGeraYroroHcm%2DY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213171&parId=75F18D3264FEE48F%213151&o=OneUp